

## L'HOPITAL NOTRE-DAME

Mardi dernier a eu lieu l'assemblée annuelle de la corporation de l'hôpital Notre-Dame, sous la présidence de M. C. P. Hébert.

Nos lecteurs savent le bien immense que fait cette institution, en grande partie soutenue par les contributions volontaires des commerçants. Ils seront donc heureux d'apprendre que, grâce à la générosité du public, elle a pu faire presque entièrement face par ses recettes à la totalité des dépenses qui se sont élevées à près de \$42,000.

Pour la construction de l'Hôpital St-Paul, il a été emprunté au Crédit Foncier une somme de \$200,000. Cette somme est garantie par une subvention annuelle du Conseil municipal de \$15,000. Cet hôpital destiné au traitement des maladies contagieuses a été inauguré le 1er décembre; dix malades y sont actuellement traités.

Actuellement on s'occupe activement de la reconstruction de l'Hôpital Notre-Dame dont les travaux sont estimés à \$600,000. La bâtisse sera complètement à l'épreuve du feu. Des contrats au montant de \$248,881 ont été passés avec des entrepreneurs. Les souscriptions reçues jusqu'à la date du rapport s'élevaient à près de \$60,000. Nous regrettons de ne pouvoir donner ici la liste des généreux donateurs déjà pu-

blée par les journaux quotidiens, on y lirait les noms de la plupart des commerçants en vue de langue française.

Nos lecteurs comprendront qu'il reste encore beaucoup à faire pour atteindre la somme nécessaire à cette reconstruction de l'Hôpital Notre-Dame. Nous ne doutons pas qu'ils répondent généreusement au chaleureux appel fait par cette institution à leurs sentiments de charité et de compassion pour doter les malades d'un établissement où ils trouveraient la paix, la sécurité et les soins dévoués dont ils ont besoin.

## LA BANQUE D'HOHELAGA

La banque d'Hochelega vient de publier pour l'information de ses actionnaires, dont l'assemblée générale annuelle aura lieu mercredi le 20 courant, le résultat de ses opérations pour l'exercice écoulé le 30 novembre dernier.

Le dernier exercice a été de dix-huit mois par suite d'un changement apporté à la date de clôture des écritures, comme nous l'avons dit alors que cette mesure a été adoptée.

Les profits, pour ces dix-huit mois, ont été de \$471,992.25 représentant, pour un capital versé de \$2,000,000, un profit annuel de 17.7 pour cent.

C'est un pourcentage élevé qui, à lui

seul, est un indice évident du soin que prennent les directeurs dans le choix de sa clientèle et de l'habileté avec laquelle cette banque sait faire profiter les capitaux qui lui sont confiés et les siens propres.

Grâce à la politique sagement conservatrice qu'elle a adoptée, la banque d'Hochelega augmente chaque année sa Réserve; elle vient d'y ajouter \$250,000, ce qui la porte à 72 1-2 pour cent du montant de son capital versé, soit à \$1,450,000. Il reste en outre, après le paiement des dividendes au taux annuel et habituel de 7 pour cent et après un apport de \$10,000 au fonds de Pension des employés, un crédit de \$22,992.00 au compte de Profits et Pertes.

Il ne fait aucun doute que les actionnaires à leur prochaine assemblée voteront de chaleureux remerciements à la direction, à la gérance et au personnel en présence de résultats aussi remarquables.

La maison Laporte, Martin et Cie, Ltée, distribue, comme prime de fin d'année, avec chaque caisse de Brandy Richard V. O., V. S. O. et V. S. O. P., vendue et livrée en décembre, un crayon avec double ressort automatique, représentant une "flute" de la Vieille Liqueur Richard. Ce crayon est un bijou et c'est certainement la plus belle prime de la saison.

## Les Déchets de Son : Voilà la Grande Différence entre les Bonnes Farines et les Farines Médiocres

La partie nourrissante de la farine est la "protéine."

La protéine forme les muscles du cerveau et le cerveau. Il n'y a pas de protéine dans le son.

Le son constitue la partie extérieure, la balle ou "écorce" du blé.

Le son est la partie du blé qui n'a absolument aucune valeur nutritive pour le système humain.

Le son représente une partie de la différence qui existe entre la Farine "Royal Household" et la farine de blé complet ou des farines à bon marché, inférieures, mal pulvérisées et incomplètement purifiées.

Aucune autre farine dans ce pays n'est si parfaitement et si complètement séparée des issues que la "Royal Household," parce qu'aucun autre moulin n'est aussi bien outillé, ni aussi exclusivement consacré à la production de farine scientifiquement pure que les Moulins "Royal Household."

### OGILVIE'S ROYAL HOUSEHOLD FLOUR